

Köln

Tagespflegestelle für Kinder Büttgenbach
Simone-Chantal Büttgenbach
Steinstr. 5-7
50676 Köln

Referenzschreiben für die Betreuung in der Kindertagespflegestelle Büttgenbach

Frau Simone-Chantal Büttgenbach betreute unsere Tochter Sophia (*06/2015) einschließlich der Eingewöhnungsphase von Oktober 2016 bis Juli 2018. Auf die Tagespflegestelle aufmerksam geworden sind wir, da sie in unserer unmittelbaren Umgebung liegt. Nach einem sehr freundlichen Telefonat mit Frau Büttgenbach wurden wir zum Tag der offenen Tür im März 2016 eingeladen. Beim Tag der offenen Tür erlangten wir einen umfassenden Eindruck über die Räumlichkeiten sowie über das Betreuungskonzept in der Kindertagespflege.

Der positive Eindruck, bestätigte sich während der gesamten Betreuungszeit.

C´mone bietet den Kindern in der Tagespflegestelle und zugehörigen Innenhof eine kindgerechte und wunderschöne Umgebung zum Spielen, sich entwickeln. Für die Tageskinder liegen immer passende Hausschuhe, Wechselkleidung, Hausanzüge und saisonale Bekleidung wie z.B. Sonnenhüte, Regenanzüge und Schneeanzüge bereit. Im geregelten Tagesablauf hält C´mone ein vielfältiges Angebot für die Kinder bereit, das ihnen Spaß bietet und sie in ihren Fertigkeiten fördert: malen, basteln („Projektarbeiten“ wie Waldkiste oder auch Fischernetz), verkleiden (große Auswahl an Kostümen ist vorhanden), singen und tanzen (toller Fundus an Musik-CD´s), backen, drinnen und draußen spielen. Auch besondere Aktivitäten wie z.B. Ausflüge in die direkte Umgebung der Tagespflegestelle mit dem Kinderwagen oder Kinderbus zu Fuß oder mit dem Auto in den Tierpark, Zoo, Wald oder zum Tierarzt gehören dazu. Zu Ausflügen holt und bringt C´mone die Kinder auch gerne mal mit dem „Kindertaxi“ direkt von und nach zu Hause. In der Tagespflegestelle wird auch der Umgang mit Tieren erlernt, denn es gibt als Haustiere zwei Kaninchen. Besonders schön fanden wir auch die Teilnahme am Martinsumzug und Karnevalsumzug in der Südstadt.

Die Verpflegung in der Tagespflegestelle Büttgenbach ist hervorragend. Die Kinder werden morgens mit einem Frühstück begrüßt. Es gibt häufig selbstgebackenes Brot und frische Brötchen sowie selbst zubereitete Quarkspeisen und auch Joghurt. Ist der Hunger am frühen Morgen noch nicht so groß, gibt es für die Kinder die Möglichkeit beim 2-ten Frühstück zuzuschlagen. Es gibt auch immer ein Angebot an frischem Obst oder auch selbst hergestelltem Dörrobst. An Getränken stehen Wasser, Milch und verschiedene Tee's bereit. Das Mittagessen ist immer abwechslungsreich und frisch gekocht. C'mone wird durch eine angestellte Haushaltshilfe bei den hauswirtschaftlichen Tätigkeiten wie z.B. einkaufen und zubereiten der Mahlzeiten unterstützt. Die Lebensmittel werden sehr bewusst ausgewählt, wie z.B. frischer Fisch vom Großmarkt, Wildfleisch aus der Eifel oder selbst angebautes Obst und Gemüse. Im Sommer wird mittags mit den Kinder auch schon mal gegrillt. Für die Nachmittagsverpflegung stehen wieder frisches Obst oder auch schon mal selbstgebackene Kekse bereit. Zu erwähnen ist auch, dass übrig gebliebene Mahlzeiten immer auf die Kinder aufgeteilt und mit nach Hause gegeben werden, nicht selten war damit unser Abendessen gerettet.

C'mone ist keine gelernte Erzieherin, sondern hat eine Lehre im Versicherungswesen absolviert und dort 10 Jahre im Innendienst gearbeitet. Danach hat Sie eine Qualifizierung zur Tagespflegeperson abgelegt. Sie besucht regelmäßig fachbezogene Fortbildungen und geht jährlich zum Erste-Hilfe-Kurs. Für den Notfall stehen ein Erste-Hilfe Koffer und Defibrillator in der Tagespflegestelle bereit.

Mit sehr viel Feingefühl, Aufmerksamkeit und kindgerechter Kommunikation begleitet sie die altersentsprechenden individuellen Entwicklungsschritte der Kinder und unterstützt mit viel Engagement ihren Entwicklungsweg. Wir, als Eltern, wurden regelmäßig in den täglichen Treffen beim Bringen und Abholen oder über Sprach- u. Videonachrichten, sowie Fotos, aber auch in den regelmäßig stattfindenden Elterngespräche darüber informiert. C'mone's offene und herzliche Art haben zu einem sehr vertrauensvollem Miteinander geführt. Sophia hat sich in der Zeit bei C'mone toll entwickelt. C'mone arbeitet mit soviel Liebe und außergewöhnlichem Einsatz in ihrem Beruf und engagiert sich auch ehrenamtlich rund um das Thema Familie. Durch ihr immer offenes Ohr und auch durch ihr breites Netzwerk ermöglichte Sie uns und auch anderen Familien, Familienleben und Berufstätigkeiten in Einklang zu bringen. Sie ist eine außerordentlich verlässliche Tagesmutter.

C'mone und ihre Familie sind uns sehr ans Herz gewachsen und der Abschied fällt uns sehr schwer. Wir freuen uns C'mone auch in Zukunft besuchen zu können und den Kontakt zu erhalten.

Mittlerweile geht unsere Tochter seit zwei Wochen in eine städtischen Kindertageseinrichtung. Sie hat den Wechsel, auch aufgrund der guten Vorbereitung durch C'mone, leicht bewältigt.

Uns als Eltern wird der Unterschied zur Betreuung in der Kindertagespflege nun sehr bewusst. Durch die doch deutlich größere Anzahl an zu betreuenden Kindern in einer Gruppe, ist ein enger Kontakt zu den Erzieherinnen kaum möglich. Wir sind froh über die Zeit die Sophia in der Betreuung bei C´mone verbracht hat und schätzen das Konzept der Kindertagespflege sehr. Auch in der kleinen Gruppe bei C´mone hat Sophia schon früh gelernt mit anderen Kindern zu spielen, Dinge zu teilen und Rücksicht auf andere (vor allem jüngere) Kinder zu nehmen.

Wir danken C´mone für die hervorragende Betreuung und Entwicklungsförderung unserer Tochter Sophia und empfehlen ihre Tagespflegestelle für Kinder uneingeschränkt weiter. Für weitere Informationen bezüglich dieses Schreibens vermittelt C´mone gerne unsere Kontaktdaten.

Mutter

Silke

Vater

Kai